

## LOS FRUTOS DEL EVANGELIO

**Pr. Manuel Sheran**

Colosenses 1:1-14

El libro de los colosenses es un libro de mucha importancia y trascendencia para nosotros como iglesia. Es un libro con el que nos podemos relacionar casi de inmediato, pues es muy acorde a la realidad que estamos viviendo en nuestros países latinoamericanos donde predomina el cristianismo cultural sobre el verdadero cristianismo bíblico. Y al ser cultural está coludido por un montón de prácticas idólatras, espiritistas y esotéricas como las que se estaban infiltrando en la iglesia de Colosas.

Esta ideología diabólica, maligna y destructiva estaba socavando las bases del evangelio predicado en esta región. Exponiendo principalmente que:

- Dios era bueno, pero no su creación
- Cristo era una emanación del padre esto lo hacía menor que el padre y cuestionaba la deidad y supremacía de Cristo.
- Era necesario un conocimiento místico adicional para lograr la salvación
- Involucraba el ritualismo y las prácticas judías como un medio para la purificación espiritual.
- Promovía el culto a los ángeles.

Más adelante esta filosofía se denominó como Gnosticismo. Y hasta el día de hoy, muchos de los enunciados de esta filosofía prevalecen en las iglesias evangélicas principalmente las de corte carismático.

La iglesia de Colosas, fundada por Epafras, discípulo de Pablo, ha experimentado un crecimiento real en Dios producto de que el evangelio está creciendo en sus vidas y en su localidad como un resultado de la predicación de Epafras. Y todo esto sin necesidad de que Pablo llegue aun a predicar.

Sin embargo, así como crece en Dios, crecen las amenazas del enemigo para tratar de destruir la obra de Dios que es llamada a ser la iglesia del Dios viviente, columna y sostén de la verdad (1 Tim 3:15)

Ante esta amenaza, Epafras se ve en la necesidad de visitar a Pablo para que este le instruya sobre cómo abordar este ataque satánico para la iglesia de Colosas y Laodicea. Pablo decide enviar a Tíquico junto con Onésimo para llevar una misiva a Colosas y una para Laodicea que circularan en toda la provincia de Frigia y alrededores. Mientras Epafras se quedaba un poco más para continuar con el discipulado.

Es interesante notar cómo empieza la carta. Vemos una interesante paradoja.

Una paradoja según el Diccionario de la Real Academia Española es una figura de pensamiento que consiste en emplear expresiones que aparentemente envuelven contradicción.

En el caso particular de la carta de Pablo la paradoja es que comienza diciendo:

*Col 1:2 a los santos y fieles hermanos en Cristo que están en Colosas: Gracia y paz sean a vosotros, de Dios nuestro Padre y del Señor Jesucristo.*

Y note que se dirige así estando en la cárcel. Cuando sus palabras tendrían que ser de desesperación y angustia. Pablo mantiene su confianza firme en la gracia y paz del soberano Dios.

¿En que radica esta firmeza y seguridad de Pablo para dirigirse a los Colosenses?  
¿Cree que usted escribiría de la misma manera si usted estuviera en el pozo?

La firmeza y seguridad de Pablo radican en que Pablo ha decidido confiar objetivamente en las promesas de Dios para su salvación más que en las promesas del mundo. Esto lo motiva a permanecer gozoso aun en medio de la tribulación. No importando las circunstancias en las que pueda estar, el permanece inamovible por la esperanza futura de la salvación.

Y continua su carta resaltando 4 frutos que el evangelio a producido en los Colosenses producto del crecimiento del evangelio en sus vidas. Y estos son 4 frutos que nosotros deberíamos anhelar si guardamos fielmente la palabra de verdad en nuestros corazones.

#### **4 Frutos Visibles del Evangelio**

**El Amor por los Santos** (ver. 4) Los Colosenses son personas de Fe y Amor. Y Esta Fe y Amor se han vuelto públicos de la misma manera que lo manifiesta el Señor en

El amor no es privado ni secreto. Involucra a otras personas. Y si el evangelio permanece en nosotros el primer fruto visible en nosotros es el amor hacia otros hermanos. Si una persona ha expresado su confianza para salvación en Cristo pero no es amorosa con los santos de la iglesia, entonces simplemente es una persona que no esta perseverando en el evangelio, quizás porque llena su vida de otro contenido ajeno al mensaje de verdad o porque simple y sencillamente no es enseñable y piensa que ya lo sabe todo y no hay nada que otros hermanos puedan enseñarle. El amor es un fruto visible del evangelio.

**Esperanza que esta guardada en los Cielos** (ver. 5 a). La palabra esperanza aquí no se refiere al contenido de la esperanza, es decir no al sentimiento de esperanza en nuestro corazón, sino a la esperanza por lo que está puesto delante de nosotros. Y es esta esperanza puesta en lo que esta delante, lo que inspira confianza y libertad en el presente. Por eso Pablo puede hablar acerca de gracia y paz aun estando encarcelado. La conexión entre el amor a los santos y la esperanza objetiva es la experiencia real de esperanza que hay en nuestros corazones.

**Lleva Fruto y Crece** (ver. 6) El evangelio lleva fruto y crece donde es predicado. Es un mensaje de esperanza dado a las personas para que dejen de confiar en las promesas del mundo y comiencen a confiar en las promesas de Dios.

**En el Espíritu** (ver. 8) se refiere a la experiencia de estar en unidad con el Espíritu. El amor de los Colosenses para Pablo y los Santos no es un amor natural del corazón humano. Es un amor que sucede en el Espíritu. Por esta razón Pablo le agradece a Dios (ver. 1) Si esto hubiera sido un invento de los Colosenses, Pablo hubiera empezado su carta agradeciendo a los Colosenses. Pero como la Fe y el Amor son obra del Espíritu...Pablo le agradece a Dios.

De manera que basándonos en la experiencia de los Colosenses hay tres cosas que debemos hacer para llevar los frutos visibles del evangelio.

### 1) PRESTAR ATENCIÓN AL EVANGELIO ( ver. 5b)

*Col 1:5 a causa de la esperanza que os está guardada en los cielos, de la cual ya **habéis oído** por la palabra verdadera del evangelio,*

No ser oidores olvidadizos sino atesorar en nuestro corazón este mensaje de verdad.

### 2) ESTAR EN EL ESPÍRITU.

Si el fruto del evangelio es la unidad en el espíritu, necesitamos permanecer en el evangelio y que este sea real en nuestras vidas.

*1Th 1:5 pues nuestro evangelio no llegó a vosotros en palabras solamente, **sino también en poder**, en el Espíritu Santo y en plena certidumbre, como bien sabéis cuáles fuimos entre vosotros por amor de vosotros.*

Que el Espíritu grave su palabra con poder en nuestros corazones de tal manera que en medio de las tribulaciones podamos permanecer gozosos de estar en unidad con el Espíritu y ser imitadores de Cristo. Esto es exactamente lo que sucede en el siguiente verso:

*1Th 1:6 Y vosotros vinisteis a ser imitadores de nosotros y del Señor, recibiendo la palabra en medio de gran tribulación, con gozo del Espíritu Santo,*

En otras palabras, la palabra tiene que impregnarse de tal manera en nosotros que podamos decir como los discípulos en el camino de Emaús:

*Luk 24:32 Y se decían el uno al otro: ¿No ardía nuestro corazón en nosotros, mientras nos hablaba en el camino, y cuando nos abría las Escrituras?*

Necesitamos tomar esta palabra y que arda en nuestros corazones. Si no pasa nada debemos orar para que el Espíritu abra nuestros ojos y alumbre nuestro entendimiento.

*Psa 119:18 Abre mis ojos, y miraré las maravillas de tu ley.*

*Eph 1:18 alumbrando los ojos de vuestro entendimiento, para que sepáis cuál es la esperanza a que él os ha llamado, y cuáles las riquezas de la gloria de su herencia en los santos,*

Esto y mas tiene que ser la palabra para nosotros. Si esto no sucede, la palabra no está en el centro de nuestras afecciones. Hay algo mas que nos impide encontrar gozo en la escritura. Y ese algo mas no es otra cosa que los ídolos de nuestro corazón. Que pueden tomar forma de nuestros pasatiempos, actividades de ocio, nuestras posesiones materiales, nuestros hijos y aun yo mismo. Si es tu caso, necesitas regresar al evangelio.

### **3) FIJAR NUESTRO CORAZÓN EN LA ESPERANZA QUE ESTA GUARDADA EN LOS CIELOS**

Al escuchar la palabra de Dios al depender en la obra sobrenatural del Espíritu, debemos de manera consciente trasladar nuestro afecto fuera de las cosas del mundo y ponerlo en la esperanza que esta guardada en los cielos. De esto se trata Filipenses 2:12-13 no de que la salvación se pierde.

En resumen, la atención directa de nuestra mente a las promesas de la palabra de Dios, la búsqueda en humildad y reverencia del Espíritu Santo para ver la maravilla de lo que realmente está ahí, traerá como resultado una vida digna de Dios.

*Col 1:10 para que andéis como es digno del Señor, agradándole en todo, llevando fruto en toda buena obra, y creciendo en el conocimiento de Dios;*

- 1) Agradándolo en todo
- 2) Llevando fruto en toda buena obra
- 3) Creciendo en el conocimiento de Dios
- 4) Fortalecido con todo poder conforme a la potencia de su gloria para toda paciencia y longanimidad (*Dios se va gloriar con mi vida o mi muerte*)
- 5) Dando gracias con gozo al padre que nos hizo aptos para participar en la herencia de los santos en Luz
- 6) Ser trasladados del reino de las tinieblas al reino de su amado hijo
- 7) Para experimentar la redención y el perdón de los pecados.

Esta vida digna de Dios nos transformará a nosotros, nuestras familias y nuestras iglesias. Pues al ver nuestras buenas obras glorificaran al Padre que está en los cielos. No hay mejor evangelismo que una iglesia cuya esperanza en Dios es tan fuerte que vive una vida saturada por el evangelio en Gracia y Paz (ver. 1), con la convicción de que ¡CRISTO ES SUFICIENTE!